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sospeso il beneficio di potere prestare il ser-
vizio militare, per chi vi è tenuto, sino al ven-
tiseesimo anno. IsTelFeventuale, affermativa, 
clie non vorrebbe augurarsi, se non creda, 
il ministro, evitare il gravissimo inconve-
niente di obbligare gli studenti a "sospendere 
il corso degli studi, con gravissimo pregiu-
dizio per loro e per la cultura generale. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Pietra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sul funzionamento 
dell'ospedale militare di Livorno e special-
mente sui motivi pei quali non sono ancora 
state i)rese in considerazione oltre 250 do-
mande di ex-combattenti ammalati e inva-
lidi per nuova visita collegiale corredate da 
relazione medica, trasmesse a quell'ospedale 
e al Distretto militare dal dicembre 1919 in 
poi, a mezzo dell'Arma dei Eeali carabinieri, 
dalla Federazione delle leghe proletarie ex-
combattenti di Grosseto. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Grilli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere se ritenga opportuno - in vista del 
criterio di larghezza' adottato nel triplicare 
il numero delle cattedre di scuole medie, 
messe a concorso nel 1919, per assumere in 
ruolo il maggior numero possibile di sup-
plenti dichiarati idonei - di estendere il bene-
ficio agl'insegnanti, giudicati da Commis-
sioni ministeriali, risultati egualmente idonei 
in concorsi per cattedre di scuole pareggiate, 
testé regificate o in via di regifìcazione. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Tedesco Ettore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se, mentre 
ha disposto per la denuncia e la tassazione 
dei prodotti della imminente vendemmia, 
vorrà che per la vendemmia passata del 
1919 la tassa sul vino sia pagata solamente 
nelle Provincie e dai produttori che ne hanno 
fatto denuncia onestamente, e ne vadano 
esenti invece provincie e contribuenti che 
di proposito si rifiutarono di aderire agli in-
viti delle autorità. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno e il ministro della giu-

stizia e degli affari di culto, per sapere se* 
consti loro che nell'aprile scorso certo padre-
Sigismondo Coray, dichiaratosi benedettino 
svizzero inviato dal papa, dal vescovo eli 
Piacenza e dalle autorità costituite locali, 
dopo una visita gentilmente accordata- dai 
sindaci dei comuni socialisti di Castelsàn-
giovanni e Borgonuovo Yaltidone ai bimbi 
di Vienna ospitati e ristorati con cure e at-
tenzioni impareggiabili dalle rappresentanze-
comunali anzidette, siasi recato presso il 
prefetto di Piacenza a fare denuncia di osce-
nità avvenute a danno dei bimbi austriaci, 
denuncia che suona offesa „ obbrobriosa al 
partito socialista e all'Italia; per sapere se 
realmente le autorità di Piacenza abbiano 
compiuta una inchiesta e nel caso afferma-
tivo perchè non sono stati comunicati uffi-
cialmente alla stampa i particolari stessi con 
i risultati, permettendo così impunemente 
che a Vienna da giornali clericali si continui 
con insolente insistenza la campagna diffa-
matoria a carico del partito socialista ita-
liano; se è vero quindi il risultato negativo 
dell'inchiesta ufficiale, lo scrivente desidera 
conoscere quali disposizioni abbia prese l'au-
torità di Piacenza contro il padre Coray che 
sarebbe apparso mentitore e simulatore di 
reati. ('L'interrogante chiede la risposta scritta . 

" , « Argentieri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, sul deplorevole abuso 
commesso'in danno del cittadino russo Ivan 
Ivanoff, partito per raggiungere il suo paese 
ed internato invece, per opera della polizia, 
nel bagno penale di IN i si da. ové si trova tut-
tora. (L'interrogante chiede la risposta scritta),. 

« Pollini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se é a sua 
conoscenza che nella provincia di Belluno 
i maestri elementari non hanno ancora ri-
scossi gli arretrati di stipendio che loro spet-
tano da ben quattordici mesi, e, in caso affer-
mativo, chiede quali provvedimenti intenda 
prendere onde nel più breve tempo possibile 
i predetti benemeriti insegnanti vengano sod-
disfatti di quelli che sono i loro sacrosanti di-
ritti. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Santin »: 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno e il ministro della giustizia 
e degli affari di culto, per conoscere se ere-


